
 
 

Beschlussvorlage 

 
Amt: Dezernat II TOP: ______

Vorl.Nr.: V/2011/2284 Anlage Nr.: ______

Datum: 28.06.2011  

 
Gremium Sitzung am Öffentlich / nicht öffentlich 

Jugendhilfeausschuss 04.05.2011 öffentlich 
Bauausschuss 14.07.2011 öffentlich 

 
Tagesordnung 

 
Jährliche Begehung von Kindergärten zur Erfassung und Auflistung aller baulichen und 
organisatorischen Mängel; 
Beschluss des Bauausschusses aus der Sitzung vom 29.04.2010 
 
Beschlussvorschlag 

Der Bauausschuss beschließt: 
 
Aufgrund der personellen Situation im städtischen Jugendamt sowie in der städtischen 
Gebäudewirtschaft findet die nächste Begehung von Kindergärten zur Erfassung und Auflistung 
aller baulichen und organisatorischen Mängel im Jahr 2012 statt. Die Begehung erstreckt sich 
auf die im städtischen Eigentum und/oder in städtischer Trägerschaft befindlichen Kindergärten. 
 
Begründung 

Der Bauausschuss des Rates der Stadt Hennef hatte in seiner Sitzung am 29.04.2010 
beschlossen, dass eine jährliche Begehung von Kindergärten zur Erfassung und Auflistung aller 
baulichen und organisatorischen Mängel, beginnend ab dem Jahr 2011, durchgeführt werden 
soll. Aufgrund der Personalsituation im Bereich der zentralen Gebäudewirtschaft und im Bereich 
des Jugendamtes kann die Begehung erst im Jahr 2012 durchgeführt werden. Im Jugendamt 
sind in den hiervon betroffenen und maßgeblichen Abteilungen zur Zeit mehrere Stellen 
aufgrund von nicht absehbaren Dauererkrankungen bzw. Schwangerschaften nicht besetzt. Im 
Falle der vorgesehenen Nachbesetzung der Stellen ist zunächst eine Abarbeitung der 
Arbeitsrückstände bzw. eine Einarbeitung in die neuen Sachgebiete zur Abwicklung des 
„Tagesgeschäftes“ erforderlich. Im Stadthochbauamt ist bereits seit rd. 6 Monaten eine 
Ingenieurstelle vakant, die voraussichtlich erst Mitte des Jahres besetzt werden kann. Auch hier 
sind in der Zwischenzeit Arbeitsrückstände aufgelaufen, die zunächst und vorrangig 
abgearbeitet werden müssen. Hierbei sind auch Arbeiten zur Kriseninterventionsplanung an 
Schulen und Kindertageseinrichtungen vorrangig zu bedienen. Insofern kann eine Begehung 
der Kindergärten erst im Jahr 2012 erfolgen. 
 
In Vertretung 
 
 
Stefan Hanraths 
Erster Beigeordneter 


